

学年休業に関するお知らせ

2020年09月13日

これまでに新型コロナウイルス感染症への罹患が判明していた生徒と同じクラスに所属する生徒たち全員に対して、保健所からの指示内容にしたがって学級閉鎖期間中にPCR検査を行いました結果、本日9月13日（日）、新たに複数名の生徒が陽性であると確認されました。

富田林保健所、大阪府教育庁私学課、学校医等の関係諸機関と協議をし、明日9月14日（月）からの対応について、次のことを決定いたしました。

- 当該学年については、9月14日（月）から9月22日（火）までの間、安心・安全を図るため、学年休業とする。

ただし、関係諸機関からの指示等により、学年休業期間をさらに延長させていただく可能性もあります点、予めご了承ください。その場合は、関連状況が確定し次第、学園ウェブにて改めてご連絡申し上げます。

- 当該学年以外の学年については、中学校、高等学校とも、引き続き通常どおりに教育活動を行う。

関係諸機関等により示されている方針等に基づき、教育活動の全体において、感染防止のための必要行動を学園関係者一同でよりいっそう徹底いたします。

みなさまには多くのご心配をおかけしておりますが、ご理解とご支援を日々頂戴し、心より感謝を申し上げます。今後も関係諸機関との連携を継続し、感染拡大の防止、生徒たちへのケアに誠心誠意に尽くしてまいりますので、引き続きご協力をお願い申し上げます。

※校内の消毒については、専門の清掃業者様によるご支援をいただき完了しております。
※本件に関わる情報の取り扱いにつきましては、人権保護の観点を重んじ、本校の生徒たちに風評被害等が生じないよう、ご配慮をお願い申し上げます。

清教学園中・高等学校
校長 森野 章二